



# SEMANA DE **REPRESENTACION**

# PERÍODO LEGISLATIVO 2018 / 2019

## JULIO 2019



## 1. REUNION CON AUTORIDADES

### 1.1 REUNION CON EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CORONEL PORTILLO.

En semana de representación, la oficina de coordinación regional recibió 02 solicitudes, la primera del Presidente de la Coordinadora de Asentamiento Humanos y Pueblos Jóvenes de Ucayali, Sr. Marden Teddy Alomia Arellano, la segunda de la Sra. Mg. Eva Elizabeth Trujillo Caballero, Directora de la I.E.I N° 283 – “Juana Alarco de Dammert”; para que aborden el problema de las Fajas Marginales en los AA.HH. y de la Infraestructura de la I.E. N° 283, respectivamente, para lo cual dentro de mis funciones como es la de representación, se convocó al señor Alcalde Provincial de Coronel Portillo para que planteen sus problemas

#### **EXPOSICION DEL PRESIDENTE DE LA COORDINADORA DE ASENTAMIENTO HUMANOS Y PUEBLOS JOVENES DE UCAYALI EN DESPACHO DE ALCALDIA.**

Es de conocimiento público en la ciudad de Pucallpa, la situación de algunos asentamientos humanos que se ubican dentro de las fajas marginales de la localidad, los cuales no cuentan con los principales servicios básicos; ante ello el señor Marden Teddy, ha expuesto ante el despacho de alcaldía, las posibles soluciones emitidas por el ANA, respecto de 04 asentamientos humanos que se encuentran dentro de un proyecto de electrificación, cuya inversión en dichos AA.HH está expuesta a no realizarse por encontrarse comprendida en las fajas marginales, es así que en el documento emitido por el ANA, se ha dado a conocer algunas alternativas de solución articulando esfuerzos entre ANA, MPCP, GOREU y población afectada; de tal manera que el Alcalde ha dispuesto a su equipo técnico para que se atienda las necesidades y se dé solución al problema y no se pierda el presupuesto asignado y sea la población la beneficiada ante tan importante proyecto.



**EXPOSICION DE LA DIRECTORA DE LA I.E.I 283 – JUANA ALARCO DE DAMMERT EN DESPACHO DE ALCALDIA.**

Del mismo modo nos la directora de la I.E N° 283, Mg. Eva Elizabeth Trujillo Caballero, quien expuso las demandas que aqueja su institución educativa en cuanto a su infraestructura; en donde el señor Alcalde le hizo saber que la mencionada institución ya cuenta con perfil viable, y están próximos a realizar el estudio definitivo que es el expediente técnico y posteriormente unir esfuerzos desde mi despacho y el Gobierno Central a través del Ministerio de Educación para obtener el Financiamiento respectivo para su ejecución.



## 2. INSTITUCIONES VISITADAS

### 2.1. I.E.N° 64868 SR. DE LOS MILAGROS – KM 24 CFB.

Como parte de las actividades de semana de representación, visitamos a la Institución Educativa N° 64868 Señor de Los Milagros, ubicado en el Kilómetro 24 de la Carretera Federico Basadre, para constatar si los alumnos de la mencionada institución reciben adecuadamente sus alimentos del programa nacional de Kaliwarma y si los docentes asisten con sus obligaciones.



## 3. REUNIÓN CON CIUDADANÍA – ORGANIZACIÓN SOCIAL

### 3.1 REUNIÓN CON EL SINDICATO NACIONAL DE DIRECTORES DEL PERÚ - SEDE UCAYALI.

En actividades de semana de representación volvimos a recibir al Sr. Frank Rodríguez Prada, Secretario General del Sindicato de Directores de la Región Ucayali, en compañía de su colega Sra. Mariela Marin Calampa, quiénes reiteran su solicitud de apoyo del despacho en interponer los buenos oficios ante el nuevo Presidente del Congreso de la República y de esta manera se pueda agendar en el próximo Pleno, el debate de la aprobación del dictamen recaído en el Decreto Ley 2311-2017. ***"LEY QUE RESTITUYE EN SUS CARGOS A LOS DIRECTORES Y SUBDIRECTORES CESADOS"***, para que, en votación plenaria obtenga el voto aprobatorio y su promulgación de acuerdo a Ley.



### 3.2. REUNION CON EL LIDER INDIGENA WASHINGTON BOLIVAR DIAZ

En la Oficina de Coordinación Regional, se atendió al Líder Indígena Sr. Washington Bolívar Díaz, en donde nos hizo llegar sus demandas en favor de sus comunidades.



### 3.3. REUNION CON EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE EMAPACOP SA

El Sindicato Único de Trabajadores de la Empresa Municipal de Agua y Alcantarillado de Coronel Portillo (SUTAPAP), representando por su Secretario General Sr. Marcos Augusto Shapiama Murayari, solicitó mediante Carta N° 001-2019-SUTAPAP, la interposición de los buenos oficios del despacho congresal ante el Ministerio de Vivienda y ante el OTASS, a fin de que se tenga una reunión de urgencia para que informen las irregularidades que se viene desarrollando en EMAPACOP SA, puesto que, han aducido que se estarían cometiendo actos irregulares a nivel administrativo como en los perfiles profesionales ocupados por el Gerente General, Gerente Técnico y Administrador, a raíz de ello se convocó al Sindicato a fin de que se nos exponga en la oficina de coordinación la graves denuncias presentados por escrito, en donde acudieron el subsecretario y demás dirigentes, manifestando que el secretario general por motivo de salud se encontraba en la ciudad de Lima, es así que a los directivos se procedió a escucharlos, los mismo que reprodujeron lo manifestado en la carta aludida líneas arriba; razón por la cual se ha procedido a realizar las gestiones pertinentes a fin de que, los órganos correspondientes procedan conforme a sus atribuciones y de den solución al problema señalado.



#### 4. PARTICIPACIÓN PÚBLICA (PONENCIAS / PARTICIPACIÓN SOCIAL)

##### 4.1 PARTICIPACION EN LA INVITACION DEL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION DE PROPIETARIOS DE ESTACION DE SERVICIOS Y GRIFOS DE CORONEL PORTILLO.

El Presidente de la Asociación de Propietarios de Estación de Servicios y Grifos de Coronel Portillo, Sr. Luis Huerto Milla, tuvo a bien invitarme a participar del trabajo articulado entre las autoridades de Ucayali, al haber obtenido por parte del Ministerio del Interior el Decreto Supremo N° 015-2019-IN, el mismo que deja sin efecto al Decreto Supremo N° 005-2019-IN, norma que comprendía al distrito de Calleria, provincia de Coronel Portillo, como zona cocalera, el cual había generado el desabastecimiento de combustible en Pucallpa y seguidamente una ola de protestas de transportistas, comerciantes y público en general; en ese sentido el logro que se ha obtenido en favor de los más necesitados como son nuestros hermanos transportistas, motocarristas, boteros, entre otros, es la de dejar sin efecto el D.S N° 005-2019-IN, que era una medida que afectaba el empleo y la cadena productiva de nuestra región.



## 5. PARTICIPACIÓN – PRENSA

Entrevista otorgada a los comunicadores de la ciudad de Pucallpa, durante la semana de representación.



## 6. ACTIVIDADES VARIAS

### 6.1 VISITA A LA OBRA UBICADA EL KM 24 DE LA CARRETERA FEDERICO BASADRE.

Atendiendo al llamado de la población ubicada en el kilómetro 24 de la Carretera Federico Basadre, distrito de Campo Verde, en semana de presentación me constituyí al Centro Poblado “El Milagro”, en donde supuestamente el Gobierno Regional de Ucayali habían terminado la ejecución de una obra de enripiado y que demandaban su mala ejecución, debido a que a poco tiempo se encuentra deteriorado en varios tramos, , por lo que, a fin de tener información precisa sobre el asunto el despacho ha procedido a

derivar los oficios correspondientes a las entidades competentes con la finalidad de que brinden la información pertinente sobre la materia.

